

【令和元年11月】

管区機動隊創立50周年記念本部長査閲への出席

年月日	令和元年11月1日（金）
場 所	秋田県警察学校
出席者	中嶋委員長、安藤委員、塩谷委員
全委員は、管区機動隊創立50周年記念本部長査閲へ出席しました。中嶋委員長は「今後も警備の第一線で活躍することと思います。どうか、引き続き、体力・気力の鍛成と事業に即した実戦的訓練に取り組み、任務を全うするよう、県民の一人として期待しています。」などと挨拶しました。	



科学捜査研究所の視察

年月日	令和元年11月1日（金）
場 所	科学捜査研究所
出席者	中嶋委員長、安藤委員、塩谷委員
全委員は、警察本部科学捜査研究所を視察し、調査官から概況説明を受けた後、法医、化学、物理及び心理の各係担当者より運用状況等について説明を受けました。	



秋田県警察柔道・剣道大会への出席

年月日	令和元年11月6日（水）
場 所	秋田県立武道館
出席者	中嶋委員長、安藤委員、塩谷委員
全委員は、秋田県警察柔道・剣道大会へ出席しました。中嶋委員長は「警察官が現場執行力を発揮していくためには、強靭な精神力、体力が求められ、その基盤となるものが術科であり、中でも柔道・剣道は、力強く県民に寄り添う警察の原点であるといえます。」などと挨拶しました。	



秋の勲章伝達式への出席

年月日	令和元年11月8日（金）
場 所	ふきみ会館
出席者	中嶋委員長、安藤委員、塩谷委員
全委員は、秋の勲章伝達式へ出席しました。中嶋委員長は「皆様のこれまでの献身的な活動が、伝統ある秋田県警察を支えてこられたものと思います。秋田県公安委員会といたしましても、秋田県警察が、社会正義の実現のために一層邁進できますよう、その環境づくりに最善を尽くして参ります。」などと挨拶しました。	



全国公安委員会連絡会議への出席

年月日	令和元年11月11日（月）
場 所	グランドアーク半蔵門
出席者	中嶋委員長、安藤委員、塩谷委員
東京都で開催された全国公安委員会連絡会議に全委員が出席しました。中嶋委員長ら各委員は、総会後に開催された分科会において、それぞれのテーマに基づき意見を交換しました。また、翌日には警視庁の災害訓練関連施設の視察を行い、様々な災害を想定した実際の訓練状況や、最新の施設を確認しました。	



県民の警察官表彰式への出席

年月日	令和元年11月12日（火）
場 所	ふきみ会館
出席者	安藤委員
安藤委員は、県民の警察官表彰式へ出席しました。受賞者2名の表彰に続き、警察庁長官メッセージが警務部長から伝達され、主催者である秋田テレビ作成の受賞者功績紹介（ビデオ放映）などが行われました。	



秋田県警察署協議会会長会議の開催

年月日	令和元年11月29日（金）
場 所	秋田県警察本部
出席者	中嶋委員長、安藤委員、塩谷委員
全委員は、秋田県警察署協議会会長会議に出席しました。中嶋委員長は会議に先立ち「地域の安全・安心に関する様々なご意見を委員の皆様からいただきことで、より住民の目線に立った警察活動ができていると感じております。」などと挨拶しました。	



犯罪被害者週間「県民のつどい」への出席

年月日	令和元年11月30日（土）
場 所	秋田拠点センターアルヴェ
出席者	中嶋委員長
中嶋委員長は、秋田拠点センターアルヴェで開催された犯罪被害者週間「県民のつどい」へ出席し、「命の大切さ学習教室作文コンクール」優秀作品の表彰に立会い、秋田市立川尻小学校吹奏楽部による演奏を鑑賞したほか、交通犯罪被害者遺族による講演を聴講しました。	



【秋田県公安委員会】